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REQUERIMENTO N° 054/2014. 	 Em, 4 de junho de 2014. 

REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS A SECRETARIA MUNICIPAL 
DE ESTATÍSTICA. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO à Douta Mesa, na forma re imental, outorga de Moção de Aplausos à 

	

Secretaria Municipal de Estatística (Coor 	oria Geral de Estatística), pelos relevantes 
serviços prestados junto ao Poder Público Mini i al da cidade de Cabo Frio. 

)
il) 1  'e junho de 2014. ( Ágil 4' 

JOÃO GO W) ' SILV • JÚNIOR , 	 -, 
Ver:N: g - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

A Secretaria Municipal de Estatística (Coordenadoria Geral• de Estatística) foi uma 
implantação da 4' gestão do Prefeito Alair Francisco Corrêa para auxilia-lo de forma direta na 
condução das decisões que irão nortear a vida em nossos munícipes. 

Após sua implantação a Secretaria Municipal de Estatística (CoOrdenadoria Geral de .1 	Estatística) desenvolve mensalmente diversos estudos junto a opinião pública da cidade, seus 
estudos apontam para como o Poder Executivo deve agir em relação às necessidades de todos os 
habitantes. 

Um dos trabalhos mais notórios dessa secretaria é a pesquisa feita nas unidades de saúde 
do nosso Município, onde todos os pacientes internados nos hospitais municipais, bem como 
todos seus acompanhantes e pacientes em consultas são entrevistados, e com isso temos o 
apontamento dos problemas que a população enfrenta ao utilizar esse serviço público. 

Entre estudos importantes desta secretaria também podemos apontar as obras que 
deveriam priorizar as ações do Poder Executivo no Distrito de Tamoios, o apontamento para as 
obras que já se iniciam na Grande Jardim Esperança e até mesmo o calçamento do bairro Parque 
Eldorado III. 

Outro motivo que podemos apontar para o grande sucesso desta pasta foi a escolha do 
mercadólogo e comunicador, Álex Garcia (Alessandro Jezini Garcia), pelo Prefeito Alair 
Francisco Corrêa. 

Poucas pessoas no Estado do Rio de Janeiro têm o conhecimento técnico sobre estatística 
que Álex Garcia tem, há mais de uma década Álex Garcia esteve a frente da Factum Instituto de 
Pesquisa, empresa essa que é sinônimo de qualidade e credibilidade, seus acertos e resultados 
precisos são de conhecimentos de todos no meio político da nossa Região dos Lagos. 

Como Vereador não poderia deixar de enaltecer este grande trabalho realizado por essa 
importante pasta municipal. 

Assim, aguardo a aprovação dos nobres Vereadores. 

Sala das Sesso 


